

Tokyo Tobihino Rotary Club



会長 結城 祐純



幹事 谷 和彦

会長テーマ クラブを再加速する



2023-24 Weekly Report vol.36-09

世界に希望を生み出そう

2023年9月5日(火) 第1644回 通常例会 於:飛火野事務所

■司 会 会員組織委員会委員長 御幡光広会員

■開会点鐘 会長 結城祐純

■国歌 奉仕の理想 今月の歌「とんぼのめがね」

■お客様紹介 会長 結城祐純会員

岡野恵子様 東京昭島ロータリークラブ 会長

渡口真治様

岡野会長ご挨拶 夜間例会に出席はしましたが昼の例会は初めてです。当クラブは今年創立35周年を迎えます。よろしくお願ひします。

■ニコニコ報告 親睦委員会 委員長 中澤 洋会員

メッセージ後記

■出席報告 出席委員会 副委員長 河野和正会員

報告後記

■会長報告 会長 結城祐純会員

本日の卓話は荒川会員のイニシエーションスピーチです。よろしくお願ひします。

9月に入っても暑い日が続いております。暑さ寒さも彼岸までと言いますが、皆さんお彼岸は何日あるかご存知ですか? 23日の秋分の日を挟んで前後3日ずつで1週間です。20日が彼岸の入りで26日が彼岸明けです。例会場である高幡不動尊の彼岸花が今年もきれいに咲くことを願っています。皆さん、お彼岸は先祖のお参りに行きましょう。

■幹事報告 幹事 谷 和彦会員

1.ガバナーメッセージが届きました。

2.9/12開催の「公共イメージセミナー」オンライン開催のご案内が届きました。

3.9/26開催の「第1回新会員オリエンテーション」のご案内が届きました。大貫会員が出席予定です。

4.R財団より「財団室ニュース9月号」が届きました。

5.日野RC・多摩RCより「例会変更のご案内」が届きました。よきこい祭りご協力ください。梅田さんが実行委員長です。61歳になりましたが、先日 富士山に登頂しました。

●委員会報告 プログラム委員会 小高委員長

例会前の理事会で例会が変更されました10月17日例会を10月21日に振り替え、昭和公園で奉仕活動にします。

●会計監査報告 前年度会計監査 御幡光広会員

前年度の収支は赤字でした。決算は会費収入890万円一

支出960万円で70万円の赤字です。会員が少ないので収入が増えません。今後引き続きニコニコにご協力ください。決算はクラブの規定に照らし適正に処理されていました。ここにご報告申し上げます。

■イニシエーションスピーチ 荒川大輔会員

はじめに、父母弟妹の生年月日・出身地・略歴・好物を紹介されてから、自己紹介。1981年2月6日、現在国分寺に住み、仕事は2010年創業の株式会社「GROW」の代表と「株式会社みんなのおうち」(不動産業)の代表です。家族は、妻と息子で父・母・妹・弟は別居です。趣味は酒・ゴルフ・スーパー銭湯。

幼稚園は福島大学教育学部付属幼稚園、園児のころに牛乳が嫌いになりました。今でもストレートでは飲めません。園庭には自転車があり、乗りたい自転車に乗るため園に早く行くと言ってました。担任のセキモト先生は初恋の人。小学生時代は小4から陸上部、片道1.5キロの道をダッシュで通学。運動会では各クラス4名を選ぶリレー選手、習い事が公文・ピアノ・水泳、水泳はクラスで一番早くに最上位帽子になる。水泳は「選手コース」で大会に出るようなコースでした。しかし4年の時、血尿が出て入院。また宿泊研修で帰りに転んで11針縫うけがをした。ピアノは小3でやめる。中学時代は、スラムダンクに影響されバスケ部に、中2になると遊ぶのが面白く幽霊部員に。お金が欲しくなり中2から新聞配達のアルバイト。ある家電量販店で毎週金曜ビデオデッキ10円やテレビ10円のチラシを見て夏休み中、前日夕方から並びゲットし知人に10,000円で売っていた。中3の時は仙台・郡山、靈山まで日帰りで行く。新聞配達で疲れ授業は寝ていた。高校時代国際英語科で1年のうち3か月間ロサンゼルスに留学。留学中は3か月に1回開催されるフリーマーケットに行きヴィンテージジーンズやバスケットシューズを買えるだけ買い帰国後売って利益を出し小遣いにした。16歳で原付免許・中型自動二輪免許取得。おかげを貯めバイク購入。旅館へ泊まり込みバイトやコンビニ寿司の宅配バイトしていた。高3の夏休み友人2人と北海道ヘッタリング旅行。高2で彼女ができる。大学は帝京大学にキャンパスは八王子、受験勉強はしなかったが入学、中学時

代の友人が2人上京し居候に。大学1年に7年半付き合う彼女できる。八王子でキャバクラの客引き好成績で営業の楽しさを知る。真っ青のフルエアロのクラウン購入、パートナーとすれ違う度に止められた。大学は数度しか行かなかったが彼女のおかげで卒業。卒業後は彼女の父親経営の電気工事業に就職、それで岡山に引っ越す。その後岡山の生活に息苦しさを感じ上京、彼女とも別れる。上京後通信回線のアルバイト、その後ソフトバンクの委託会社就職、携帯電話の法人営業するが、会社の先輩から会社をつくろうと誘われ私が事業主になり営業会社を創業。社員4人で私が最年少で仕事のあれこれをやらされ会社の必須業務を学んだ。その後先輩1人が代表になり株式会社を設立。4名がそれぞれクライアント担当する。先輩1人がクライアントが断りを入れてきたので3人の売上で4人をみることになる。その後新たな業務を探すわけでもなく稼働している3名も疲弊し私から解散を提案。私は1人で2010年にGROWを設立、元々担当していた営業しクライアントへ営業、派遣枠を増やした。当時の先輩2名も当社に来たかったため1人は役職を与えず雇用、もう1人はフルコミッショニングで契約。2人の先輩の1人はフルコミッショニングだったので成果が上がらないといつてくるようになり、プライベートでも仲がよかつたのでお金を貸すようになり気づけば500万円を超えていた。私もお金がなく業務をやめ、返すよう言うも返してきたことなく、連絡もなくなり、7~8年後裁判を起こす、弁護士事務所に行くと自己破産したといってたが、私の債権は未整理で裁判を続け勝訴するが、家庭の事情を聴いて取り立てを断念。今の様子はわからない音信不通。2015年取引先から事業展開の相談を受け現金300万円を貸し社の人材2人を派遣、だが初回から派遣フィーの支払いが滞り。軌道に乗ったら払うとのことで信用し従業員を派遣し続ける。2年ほどたったところで経営者が飛び2000万円の売掛金が残る。貸した300万も取れず連絡取れてない。2人に裏切られ、最後は経理を任せていた先輩に裏切られる。私が見るのは彼作成の出納帳のみで、あるときネットバンクの証明書期限が近いと出たため、ログインし何気なく明細を見たとき出納帳の金額と違っていた。本人を問い合わせると最初から横領していたと白状、被害額600万円。信じ切っていたためショックは多大でした。解雇したがいまだに1円も回収できていない。

「GROW」は通信回線系の派遣や業務委託、訪問販売を行っており、特に『光ファイバー』については2013年頃より飽和状態になり営業成績を残すのが難しくなっています。

る。そうしたところから、売り上げ減少がおこる事を予測、生活に欠かせない「衣料・食・住」に興味を持ち、2012年より佐野市で友人経営の不動産業会社に土日行き修行した。「GROW」は全盛期の1/4に売り上げ落ち込んでいるので新事業を模索している。不動産屋社長は私の小学校からの友人で土曜の営業が終わるとほぼ毎回飲みに行っていた。2013年初めころスナックに行こうとコンビニによったらレジにいて何か気になる女性がいた。その後飲みに行ったスナックで彼女に会い、共に気になっていたことがわかる。連絡先を交換、1年後付き合う。その後2014年妊娠がわかり入籍。2015年長男が生れる。今後の目標は、来年は妻が30歳になるのでできなかつた結婚式をハワイで行う予定です。今後の事業展開は「GROW」の新規事業を立ち上げたい。「みんなのおうち」3店目の開業です。そしてロータリーを知り。親孝行をすることです。

■謝辞 会長 結城祐純会員

■閉会点鐘 会長 結城祐純会員

出席報告	総数	出席	MU前	MU後	欠席	出席率
第1644回	21	19	1	-	1	95
第1642回	21	19	0	0	2	90.4

ニコニコBOX

本日 20,000円 累計 232,000円

本年度目標額1,200,000円 達成率19.3%

※今週のメークアップ 水野さん

※先々週の後メークアップ なし

ニコニコメッセージ

結城祐純さん…9月に入って朝夕虫の声を聞きますが、昼間はまだまだ気温が高いです。皆さん、身体に気を付けましょう。荒川さんイニシエーションスピーチよろしくお願いします。

荒川大輔さん…今日は私のイニシエーションスピーチです。お聞き苦しいかもしませんがよろしくお願いいたします。

中澤 洋さん…9月に入りました。まだ暑い日が続きそうです。体調管理に留意し仕事にロータリーに頑張りましょう。荒川さん卓話楽しみにしております。

小高俊明さん…荒川様本日の卓話楽しみにしております。どうぞよろしくお願い申し上げます。

御橋光広さん…まだ残暑厳しい中、アカツキジャパンが熱い活躍を見せてくれました。小柄なのにスリーポイントを決めた富永選手が素晴らしい活躍を見せてもらいました。小柄と言いましたが、188cmあると聞いて、またおどろいてしまいました。オリンピックでの活躍を期待しています!

大貴 寿さん…畑の隅に植えたバナナの木が6年目にして花を咲かせました。実が付くか楽しみです。荒川会員本日はよろしくお願いいたします。

守重昌之さん…先週末は地元氏神様、熊野神社の例大祭でした。4年ぶりの開催で人が集まるのか心配でしたが多くの方に来ていただき子供神輿、大人神輿も無事巡行することが出来ました。来年も盛大に開催できるよう努めて参ります。

河野和正さん…荒川様本日の卓話よろしくお願い致します。

葛西晃子さん…小5の末っ子がインフルエンザになり週末から苦しんでいます。今は夏でもインフルエンザが流行しているようで息子のクラスは今週学級閉鎖だそうです。皆様も気を付けて下さい。